

Wir trauern um Michael „Mike“ Rieder

Mit großer Bestürzung haben wir vom überraschenden, vollkommen unerwarteten Tod in der Nacht vom 5. auf den 6. Oktober 2024 von Michael „Mike“ Rieder erfahren, mit nur 50 Jahren. Michael Rieder ist als Sohn von Arnhild und Bernd Rieder gemeinsam mit seinen Eltern und seinen Geschwistern ein Stiftungsgründer der Jugendsozialstiftung der Familie Dr. Rieder. Durch seinen viel zu frühen Tod verliert die Jugendsozialstiftung einen ihrer Gründer.



Michael Rieder war ein Unternehmergeist und Visionär, mutig und zielstrebig, voller Energie, mit klaren Werten und dem Willen, die Welt etwas besser zu machen. Er engagierte sich unter anderem im Bund Katholischer Unternehmer, für die Jugendsozialstiftung seiner Familie sowie in der Atlantik-Brücke und der Frankfurter Gesellschaft für Handel, Industrie und Wissenschaft. Und er war ein warmherziger und humorvoller Mensch, sowie ein liebevoller Familienvater.

Unsere Gedanken sind bei Michael Rieders Frau Alessandra, seinem Sohn David, seinen Eltern Arnhild und Bernd, seinen Brüdern Florian und Sebastian sowie seiner ganzen weiteren Familie und allen seinen Freunden. Wir werden Michael Rieder immer in wertschätzender Erinnerung behalten.

Das Kuratorium der Jugendsozialstiftung der Familie Dr. Rieder
im Oktober 2024